

Zürich, 28. April 2015 / Medienmitteilung SPG Intercity Zurich AG

SPG Intercity Zurich findet den optimalen Standort für Alexion

SPG Intercity Zurich findet für Alexion Pharmaceuticals, Connecticut, USA, in Zürich den optimalen Standort für das neue EMEA Regional Headquarters.

Das internationale Pharmaunternehmen Alexion Pharmaceuticals, Connecticut, USA, und die Eigentümerin der Liegenschaft Giesshübelstrasse 30, Zürich, haben im 1. Quartal 2015 ihre Unterschriften unter den Mietvertrag für eine 4100 Quadratmeter umfassende Bürofläche an repräsentativer Lage gesetzt. Alexion Pharmaceuticals wird seinen Regionalsitz für die Marktregionen Europa, Nahost und Afrika bereits im Verlauf des Jahres 2015 nach Zürich verlegen und ausbauen.

Alexion mandatierte SPG Intercity Zurich AG im 4. Quartal 2014 mit der Evaluation möglicher Standorte. Die Hauptpräferenzen des börsenkotierten Unternehmens waren eine gute Visibilität des zukünftigen Geschäftssitzes, die hohe Effizienz der Büroflächen, eine gute Erschliessung und die Anziehungskraft am Arbeitsmarkt. SPG Intercity Zurich prüfte verschiedene Standorte und empfahl Alexion schliesslich die Liegenschaft Giesshübelstrasse 30 in unmittelbarer Nachbarschaft zum «Sihlcity» und dem Bahnhof Saalsporthalle, da diese Liegenschaft sämtliche Kriterien mit «Bestnote» erfüllt.

Für Fragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Robert Hauri FRICS
CEO
SPG Intercity Zurich AG
079 430 34 02
robert.hauri@spgintercity.ch

Kirsten Rust
Head Tenant and Landlord Representation
SPG Intercity Zurich AG
079 636 17 05
kirsten.rust@spgintercity.ch

Zurich, April 28th, 2015 / press release from SPG Intercity Zurich AG

SPG Intercity Zurich finds an optimal office for Alexion

SPG Intercity Zurich finds an optimal office in Zurich for the new EMEA HQ of Alexion

A large international pharmaceutical company, Alexion Pharmaceuticals from Connecticut, USA, and the owner of the Giesshübelstrasse 30 property in 8045 Zürich, in Q1 2015 put their signatures under the lease agreement for 4100 square meters of office space at a representative location in Zurich. There, already in 2015, Alexion Pharmaceuticals will establish their regional headquarters for Europe, Middle East and Africa.

In Q4 2014 Alexion instructed SPG Intercity Zurich with search and evaluation of various possible HQ locations in Zurich. The key selection criteria of the company listed on stock exchange were good visibility of the building, high efficiency of the office space, good infrastructure of the nearby area and access to the labor market. SPG Intercity Zurich analyzed a few different locations and recommended Alexion the property at Giesshübelstrasse 30 close to „Sihlcity“ and Saalsporthalle train station, because this was the property which scored highest on the search criteria.

We are available for any questions you may have

Robert Hauri FRICS
CEO
SPG Intercity Zurich AG
079 430 34 02
robert.hauri@spgintercity.ch

Kirsten Rust
Head Tenant and Landlord Representation
SPG Intercity Zurich AG
079 636 17 05
kirsten.rust@spgintercity.ch